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Situé en premiere ligne face a la Méditerranée, ce nouveau programme
immobilier bénéficie d'un emplacement exceptionnel, a quelques pas
des plages et des commerces du centre de Juan-les-Pins. Une adresse
prisée qui conjugue cadre balnéaire et vie citadine. Ce 3 pieces de 81
m2 offre des volumes généreux et une distribution optimisée, baignée
de lumiere grace a de larges ouvertures. La piece de vie s'ouvre sur un
grand balcon avec vue mer panoramique, Vvéritable prolongement
extérieur idéal pour profiter du climat privilégié de la Céte d'Azur. Les

prestations sont a la hauteur de I'adresse : ...

Ideally positioned on the frontline facing the Mediterranean Sea, this new
development enjoys a truly exceptional location just steps from the beaches and the
vibrant town centre of Juan-les-Pins. A highly sought-after address combining
seaside lifestyle with urban convenience.This 81 sgm two-bedroom apartment
offers generous volumes and an optimised layout, filled with natural light thanks to
large windows. The living area opens onto a spacious balcony with panoramic sea
views — a perfect outdoor extension for enjoying the privileged climate of the
French Riviera.High-quality features ...

CENTURY 21 HANNA LOGIS
7, avenue de I'Estérel - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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